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DEREGISTRAZIONE IN FORMA INTEGRALEDEREGISTRAZIONE IN FORMA INTEGRALEDEREGISTRAZIONE IN FORMA INTEGRALEDEREGISTRAZIONE IN FORMA INTEGRALE    
 
 
La PresidenteLa PresidenteLa PresidenteLa Presidente    Giorgia Bortoluzzi Giorgia Bortoluzzi Giorgia Bortoluzzi Giorgia Bortoluzzi introduce il punto n. 3 all’ordine del giorno ad oggetto: : : : ““““Convenzione Convenzione Convenzione Convenzione 
per la costituzione dell’associazione ‘Conferenza dei Sindaci del Litorale Veneto’”. per la costituzione dell’associazione ‘Conferenza dei Sindaci del Litorale Veneto’”. per la costituzione dell’associazione ‘Conferenza dei Sindaci del Litorale Veneto’”. per la costituzione dell’associazione ‘Conferenza dei Sindaci del Litorale Veneto’”. Cede la parola alla 
Sindaco per l’illustrazione dell’argomento. 
 
NESTO ROBERTA NESTO ROBERTA NESTO ROBERTA NESTO ROBERTA ––––    SindacoSindacoSindacoSindaco. Deregistrazione integrale. Deregistrazione integrale. Deregistrazione integrale. Deregistrazione integrale        
“Grazie, Presidente. È un’esperienza che è iniziata anche questa, l’accennavo nella delibera pocanzi 
affrontata, parecchi anni fa ed i Sindaci hanno ritenuto di poter confrontarsi e condividere dei 
percorsi. E da questo confronto è scaturita l’idea che era necessario assolutamente che questo tavolo 
costituisse un punto, sicuramente di partenza, anche per procedure un po’ più complesse, che non 
fosse il semplice confronto fine a se stesso, che già è molto utile, ma che a volte per certe procedure 
complesse non è sufficiente.  
Da questa riflessione maturata nel corso del tempo, come Sindaci della Costa Veneta abbiamo avuto 
un incontro con la Regione e da questo incontro con la Regione è scaturita l’idea, da parte della 
Regione stessa, con l’Articolo 85 della Legge 30 dicembre 2016 numero 30, di istituzionalizzare questo 
tavolo. L’Articolo 85, infatti, prevede di dare mandato alla Giunta Regionale di disciplinare i criteri e 
le modalità per la concessione di contributi per lo sviluppo economico e sociale dei Comuni della 
Costa Veneta. E per tale fine è stata, appunto, istituita la Conferenza dei Sindaci, che appunto consente 
di dare un assetto a tutta la Costa Veneta. In realtà delle esperienze analoghe c’erano state, in 
particolare la Legge 16 che riguarda il Veneto orientale, ma era... è un esperimento sicuramente 
interessante e ha prodotto dei risultati positivi, ma questo esperimento sicuramente lasciava fuori dei 
Comuni comunque turistici, ed aveva invece inserito all’interno di quella legge, che tuttora è valida e 
vigente, dei Comuni che valenza turistica non ne avevano. Quindi, condividendo con tutti i Sindaci 
della costa che c’era bisogno di uno strumento che mettesse in rete e che attivasse una più pregnante 
promozione di questi nostri territori, sia dal punto di vista sociale che turistico, che culturale, relativo 
alle infrastrutture, per quei Comuni che hanno questa differenza abissale tra l’inverno e l’estate e che 
appunto hanno valenza turistica, ma anche con le ovvie ripercussioni che ci sono dal punto di vista 
sociale, economico, del tessuto insediativo, tutti i Sindaci hanno convenuto che c’era bisogno di uno 
strumento che fosse più attento e sicuramente pensato per queste tipologie di enti. Ed è per questo 
che, appunto, la Regione Veneto, che ringraziamo, ha riconosciuto la valenza di questi Comuni, ha 
riconosciuto le peculiarità. Oltre ai ringraziamenti quindi alla Regione Veneto ed i ringraziamenti ai 
Sindaci che oggi hanno creduto in questo percorso, il mio ringraziamento va anche a quei Sindaci che 
hanno costituito, compreso il nostro precedente Sindaco, che hanno creduto in questo tavolo e che 
hanno iniziato questo percorso; del quale percorso oggi stiamo sicuramente raccogliendo i frutti, ma 
che sono sicura ci darà dei frutti ancora più importanti nel prossimo futuro, in quanto oggi abbiamo 
sicuramente lo strumento che ci consente di avere una entità che consenta di agire meglio e più 
speditamente, ma anche di avere contributi e di essere interlocutore unitario rispetto alla Regione o 
rispetto ad altri enti che potrebbero... quindi il Ministero, quindi lo Stato, piuttosto che altre situazioni 



che ad oggi, in questo momento possono anche non venire in mente, ma che nel futuro magari 
potrebbero esserci, quindi sicuramente di avere un ragionamento unitario, che ci consente appunto 
di procedere speditamente, considerando che oggi ormai la concorrenza è globale, la necessità di fare 
rete è universalmente riconosciuta e di conseguenza credo che bisogna assolutamente sviluppare delle 
sinergie comuni, pur nel rispetto delle singole individualità.  
Quindi praticamente il deliberato di questa delibera che sottoponiamo al Consiglio Comunale 
riguarda, appunto, il dare atto che questa legge ha istituito la Conferenza dei Sindaci del Litorale 
Veneto; di approvare la bozza di convenzione per la costituzione dell’associazione Conferenza dei 
Sindaci del Litorale Veneto; di approvare lo statuto della costituenda associazione; e di impegnare, 
quindi, il Sindaco per la successione di questi atti.  
Alcuni Consigli Comunali, dopo il vaglio della Regione relativo a questi atti, hanno già deliberato. 
Alcuni Consigli Comunali lo stanno facendo in questi giorni, come noi. Di conseguenza stiamo 
predisponendo tutti gli atti necessari per procedere con questo percorso.  
A carico del Comune di Cavallino Treporti c’è uno stanziamento leggermente superiore a quello degli 
altri Comuni, in quanto ci siamo fatti carico di quelle che sono le incombenze burocratiche 
amministrative.  
Permettetemi, infine, di ringraziare anche gli Uffici che si sono dedicati a questo percorso, perché 
effettivamente Cavallino Treporti in questo percorso ha dedicato non poche risorse, per arrivare 
compiutamente ad elaborare un testo che potesse essere sottoposto alla Regione Veneto, quindi fare 
da coordinamento con gli altri Comuni.”  
 
La La La La PresidentePresidentePresidentePresidente    cede    la parola al Capogruppo     Consigliere Orazio C.    
  
ORAZIO ORAZIO ORAZIO ORAZIO CLAUDIO CLAUDIO CLAUDIO CLAUDIO ––––    Consigliere Comunale Consigliere Comunale Consigliere Comunale Consigliere Comunale . Deregistrazione integrale. Deregistrazione integrale. Deregistrazione integrale. Deregistrazione integrale    
“Sì, l’iniziativa appunto parte da lontano, da qualche anno fa, quindi adesso arriva ad avere anche una 
istituzionalizzazione, diciamo così, con questa legge della Regione. Francamente sono anche curioso 
di vedere poi come funzionerà questa cosa, nel senso che si prefigura sostanzialmente anche un altro 
livello istituzionale, quindi... vabbè, vedremo. Prendendo spunto, però, adesso dalle ultime cose che 
diceva la Sindaca, non lo so se mi manca qualche informazione o se... si dice, nell’ultimo punto del 
deliberato, la questione degli impegni di spesa, che trovano copertura in specifico (inc.) di Bilancio 
denominato dalla Conferenza dei Sindaci, che per l’Esercizio corrente conta lo stanziamento di 5000 
euro. Io, francamente... non mi pare che sul Bilancio ci siano questi soldi, a meno che non è stata fatta 
una variazione... “ 
  

(Intervento fuori microfono) 
 

INTERVENTO INTERVENTO INTERVENTO INTERVENTO     
Non so se la risposta è stata chiara.  
  
ORAZIO CLAUDIO ORAZIO CLAUDIO ORAZIO CLAUDIO ORAZIO CLAUDIO ––––    Consigliere Comunale Consigliere Comunale Consigliere Comunale Consigliere Comunale . Deregistrazione integrale. Deregistrazione integrale. Deregistrazione integrale. Deregistrazione integrale    
“No, io leggo qui, nel senso che, voglio dire, c’è scritto che noi abbiamo un capitolo che è denominato 
Conferenza dei Sindaci.”  
 
Sindaco. Deregistrazione integraleSindaco. Deregistrazione integraleSindaco. Deregistrazione integraleSindaco. Deregistrazione integrale    
“Abbiamo fatto un prelevamento del Fondo di riserva, pensavo che la comunicazione fosse stata 
chiara.  
 



ORAZIO CLAUDIOORAZIO CLAUDIOORAZIO CLAUDIOORAZIO CLAUDIO: DeregistraDeregistraDeregistraDeregistrazione integralezione integralezione integralezione integrale 
“    E abbiamo istituito anche un capitolo, quindi? Bene. !” 
 
La La La La PresidentePresidentePresidentePresidente    cede la parola al Capogruppo Consigliere Renzo Orazio per la dichiarazione di voto.    
  
ORAZIO RENZO ORAZIO RENZO ORAZIO RENZO ORAZIO RENZO ––––    Consigliere Comunale. Deregistrazione integrale.Consigliere Comunale. Deregistrazione integrale.Consigliere Comunale. Deregistrazione integrale.Consigliere Comunale. Deregistrazione integrale.    
“Grazie. Buonasera. Con questa convenzione... È stata importante, questa convenzione, per 
istituzionalizzare il coordinamento di questo tavolo, in cui i Sindaci hanno creduto fin da subito. 
Grazie agli Uffici, grazie alla Regione, che ha confermato un’esigenza partita dal basso, partita da nove 
Comuni, nove Amministrazioni che hanno creduto e che credono nella valenza di questa Conferenza 
dei Sindaci. Per questo votiamo favorevole.”  
 
La La La La PresidentePresidentePresidentePresidente    in assenza di altri interventi mette in votazione la proposta di delibera. 
Con voti favorevoli unanimi, il Consiglio approva la delibera. 
Si vota anche l’immediata eseguibilità. Con voti favorevoli unanimi, la delibera è dichiarata 
immediatamente eseguibile.  
 


